
Cabildo: tras años de gestiones vecinos de Artificio verán
pavimentadas sus calles

Habitantes del sector paradero 4 de Artificio tendrán la pavimentación de sus caminos.

Durante años los vecinos del paradero 4 de Artificio soñaban con la pavimentación de su
sector, hoy, ese sueño se comienza hacer realidad.

Anuncio Patrocinado

La dirección de Vialidad junto a funcionarios de la empresa a cargo de la obra, sostuvieron
una reunión con la directiva y los vecinos/as del paradero 4, donde expusieron las
intervenciones que se harán en el sector producto de la pavimentación.

Cabe señalar que los caminos a pavimentar son bastante angostos, por lo tanto, es
complicada la operación de las maquinarias en esta obra, es por esto, que es de suma
importancia la colaboración de los vecinos y vecinas, para evitar cualquier tipo de accidente
durante la ejecución de este proyecto.
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El alcalde, Víctor Donoso Oyanedel se mostró muy contento con la participación de los
vecinos del paradero 4 de Artificio y agradeció, a la dirección de Vialidad y a los
funcionarios de la empresa a cargo de esta obra, por asistir a esta reunión. “Fueron años de
postergación, años que tuvieron que lidiar con el barro cuando llueve, el polvo en
suspensión, el mal trato de sus vehículos producto del estado de los caminos, la poca
accesibilidad de la locomoción colectiva, etc… Sin lugar a dudas, esta pavimentación, va
ayudar a mejorar la calidad de vida de nuestros vecinos/as de esta localidad, además va
subir la plusvalía de sus viviendas, lo que me tiene inmensamente feliz”, sostuvo la máxima
autoridad comunal.

“Como municipio nos alegramos mucho por los vecinos del paradero 4 de Artificio y los
invitamos a estar atentos en la ejecución de esta obra, respetar las instrucciones de
seguridad que entregue la empresa, para evitar cualquier tipo de accidente, no se olviden
también, del cuidado que deben tener con sus mascotas y animales, cuando las maquinas
estén operando en el sector”, dijo el alcalde Victor Donoso.

y tú, ¿qué opinas?
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